敬和学園大学



Keiwa College

2024 年 4 月より、「情報メディア・コース」の学びが さらに充実。新たに 2 名の教員が加わります

AI・データサイエンス、ゲーム・e スポーツまで~ 敬和学園大学は、2024年4月より国際文化学科「情報メデイア・コース」に新たに2名の教員を迎え、情報メディアの学びと実践をさらに充実させます。

<情報メディア・コース 2024年4月~>

- ·一戸信哉 国際文化学科教授(映像制作)
- ・伊藤学 国際文化学科教授 就任予定(データサイエンス)
- ・加藤裕康 国際文化学科教授 就任予定(ゲーム文化)

新しくなる「情報メディア・コース」のポイント

・「文理融合」にも対応し、デジタルコンテンツの学びを充実

応用情報工学を専門とする伊藤学教授は、コンピュータリテラシー教育から AI・データサイエンスなどの諸科目を担当し、「文理融合」に対応した敬和学園大学の教育を牽引します。また、社会学の加藤裕康教授は、ゲームセンターやゲーム実況、e スポーツなど、学生のデジタルコンテンツへの関心に応える授業を展開します。

・国内外での実践的な研修活動が充実

情報メディア・コースでは、国内外での実践的な研修科目に加え、地域 や国内外の ICT およびメディアの最新動向についての調査や企業訪問を行 い、学びを社会につなげます。

教員のプロフィールや写真の提供等も可能です。右記メールアドレスにお問い合わせください。

敬和学園大学 広報担当

広報入試課 小端、長谷川 Tel.0254(26)3625、Fax 0254(26)3996 www.keiwa-c.ac.jp / koho@keiwa-c.ac.jp